



額部小だより

令和元年度 No. 24 R2. 3. 24
富岡市立額部小学校長 八高 文代
Tel. 62-0737 Fax. 62-0947
<http://nukabe-es.nc.tomioka.ed.jp>

◎高い知性と豊かな人間性・社会性を身につけた実践力のある児童の育成 御本気で 徳やさしく 体元気よく

額部小学校の6年間 思い出がいっぱいの教室で



新型コロナウイルス感染防止のための休業になる直前に、6年教室の小学校最後の給食に参加しました。これからも南中学校で、富岡市の学校給食を食べられるのですね。私は38年間の教員生活の最後の給食を卒業生と一緒に食べられて感無量でした。この日の献立は「白身魚のフリッター、ちらし寿司、かぶと紅白はんぺんのすまし汁、ひなあられ」でした。6年生はたくさんおかわりが

できて元気がいい」という言葉がよく聞かれます。たくさん食べられるのは生きる力が強い証拠、中学校に行ってもたくさん食べてたくさん活躍してくれることを期待しています。

異例づくしの年度末、在校生もできる範囲でお祝いを

2月28日(金)には、音楽集会で、6年生を送る集会や卒業式で歌う予定だった「かわらないもの」「さようなら」を卒業生・在校生で歌い合いました。卒業生は在校生に向けて「夢のか



なう場所へ」を思いを込めて歌ってくれました。

3月2日(月)には、5年生が準備していた「劇」を6年生に披露しました。6年生との思い出を劇中に取り入れ、「かっこよかった6年生を見習って、自分たちがこれからの額部小を引き継いでいきます。」と決意を伝えてくれました。



5年生が作ってくれたコサージュを胸に



2月26日(水)、今年も「まゆの花の会」の6名の方々にご指導いただきながら、5年生が繻でコサージュを作りました。今年はピンクの花びらのかわいいコサージュです。



25人の6年生と担任の大塚先生・中屋先生たちがこのコサージュを胸に付けて、24日の卒業式に臨みました。時間をかけて一つ一つ丁寧に作ってくださった5年生のみなさん、ありがとうございました。



令和元年度卒業式 おめでとうございます！



平成26年4月に額部小学校に入学してきた6年生のみなさん。平成31年4月には2人仲間が増えて25人になり、楽しさも増えましたね。感染防止のため3学期が短縮になり、小学校での最後の思い出が作りきれなかったかも知れません。でも、25名全員南中学校に入学予定です。これからも仲良く助け合って、思い出を作り優しく逞しい中学生になってください。



感染防止の影響で残念ながらご来賓・在校生に同席していただけません。地域のみなさま、保護者のみなさま、今まで温かく見守っていただき、ありがとうございました。今後も同様に卒業生を見守りご指導いただければ幸いです。

